

特別定額給付金の申請はお済ですか？ 受付期間8月18日㈫まで（当日消印有効）

教育委員任命



任命式



山本 純司氏
(教育委員)

令和2年南部町議会第1回臨時会において、山本純司氏が教育委員に任命同意され、5月1日(金)に任命式が執り行われました。

任期は、令和6年4月30日までの4年間となります。よろしくお願いします。

アリメント工業 コロナ対策へ寄付

『南部町ロジスティクセンター（仮称）』起工式挙行 …中野地内に物流拠点 いよいよ工事着手…



大切に使わせていただきます

5月21日㈬、本町に本社を構える健 康食品メーカー「アリメント工業㈱」 様から、新型コロナウイルス感染症対 策への活用を目的に、町に対し500 万円のご寄付をいただきました。当日 は、若尾修司代表取締役社長らが役場 町長室を訪れ、「新型コロナウイルス 対策に役立ててほしい」と佐野町長に 寄付金を手渡しました。町ではいただ いた寄付金を6月議会において、新型 コロナウイルス感染症対策事業の財源 として予算計上し、今後大切に使わせ ていただき予定です。

誠にありがとうございました。



玉串奉奠(たまぐしほうてん)

5月18日㈪、中野地内企業建設用地 で『南部町ロジスティクセンター（仮 称）』の起工式が、内船八幡神社の山 本純司宮司により執り行われました。 関係事業者の方々をはじめ、佐野町長、 町議会議員、中野区長（地元区長）ら 約30名が出席しました。式典神事では、 総合物流会社清和海運㈱【静岡市】の 宮崎代表取締役会長が忌鑓を、設計施 工業者である木内建設㈱【静岡市】の 木内代表取締役社長が忌鑓を行い、来 賓を代表して、佐野町長があいさつを 述べ、工事の安全を祈願しました。

当センターは、中部横断自動車道山 梨一静岡間の全線開通を見据えて関東 近県への物流の拠点となり、2021年11月の開業を予定しています。

緑のカーテンで 自然に優しい習慣を！



エコカーテン始めませんか？

南西部みどりの会より「ゴーヤの苗を ただきました。緑のカーテンは電力を 使わずに室内温度を下げる効果があり、 とても有効な地球温暖化防止対策の一 つです。

今年度も南西部みどりの会では町内15 施設に約500本の苗を配布し、皆さん に喜んでいただきました。この活動 は平成23年5月から始まったボランティ ア活動です。

まだ試していない方も、是非環境に 優しい緑のカーテンを始めてみません カ？